

Mercedes-Benz-Bank eröffnet Dienstleistungszentrum in Berlin

Die Mercedes-Benz-Bank hat ihr neues Service Center mitten in Berlin in der Nähe des Alexanderplatzes eröffnet. Dort sind 500 Mitarbeiter beschäftigt. 200 weitere sollen bis 2015 noch folgen.

Die Mercedes-Benz-Bank hat im 21-stöckigen Königstadt-Carree an der Kreuzung Mollstraße/Otto-Braun-Straße über 13 000 Quadratmeter Bürofläche auf 13 Etagen für zunächst zehn Jahre angemietet. Insgesamt beschäftigt das Unternehmen in Deutschland rund 1500 Mitarbeiter. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Das neue Mercedes-Benz Bank Service Center am Berliner Alexanderplatz.